

Inaugurada la urbanización del Polígono El Llano I-3 de Socuéllamos

La obra ha contado con un presupuesto de 2 millones de euros, de los cuales 1'2 han sido financiados a través del Fondo de Inversión Local del año 2009

EL PERIÓDICO

El alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, y el subdelegado del Gobierno en Ciudad Real, Miguel Lacruz, han inaugurado la obra de urbanización del Polígono Industrial El Llano I-3. Se trata de una obra de gran envergadura, que ha habilitado un total de 138.000 metros cuadrados, con 77.000 metros cuadrados edificables de suelo industrial. La inversión

ha contado con un presupuesto de dos millones de euros, de los cuales 1'2 millones han sido financiados a través del Fondo de Inversión Local del año 2009 y los 800.000 euros restantes por el propio Ayuntamiento.

Según explicó durante el acto de inauguración el director técnico de la obra, Pedro Fabián García, el polígono ofrece la posibilidad de albergar naves desde 600 metros cuadrados a 7.000, lo



Lacruz y García descubren el monolito inaugural.

que permite al empresario una mayor flexibilidad para que el terreno se adapte a sus necesidades. Por su parte, el concejal de industria, Vicente Delgado, señaló que "se trata del proyecto estrella del equipo de Gobierno, ya que es lo mejor que podemos ofrecer a nuestro pueblo: oportunidades para generar riqueza y empleo".

El primer edil socuellamino aprovechó la inauguración para indicar que lo que ahora toca es "vender este polígono", objetivo para el que se han establecido unos precios muy competitivos, "que estarán un cincuenta por ciento más baratos que el resto de precios que se manejan en la comarca".

Lacruz recordó que "entre este proyecto y el Centro de Empresas proyectado también por el Ayuntamiento, el Gobierno de España ha dedicado dos millones de euros para el desarrollo industrial de la localidad".

Ángel Exojo, reelegido presidente local del PP

EL PERIÓDICO

La presidenta provincial del PP, Rosa Romero, clausuró el Congreso Local del partido en Pedro Muñoz donde fue reelegido presidente, Ángel Exojo. Romero calificó la labor del actual alcalde pedroteño como "modelo de buena gestión y honradez", añadiendo que "hace falta gente válida como él para continuar el proyecto del PP que cree en las personas y trabaja para quien más lo necesita". La presidenta de los populares vertió duras críticas contra el presidente del Gobierno de España, José

Luis Rodríguez Zapatero, "que mostró su peor imagen en el debate sobre el estado de la nación" y también contra el presidente regional, José María Barreda, "cómplice de lo que está pasando actualmente, donde no se soluciona el paro, ni se ofrecen medidas para los agricultores, ni para el agua".

Gran impulso

Exojo manifestó que con el PP, "se está dando un gran impulso a Pedro Muñoz, llevando a cabo una transformación y cambios sin precedentes y generando una ilu-



Dirigentes locales, provinciales y regionales del PP tras el congreso.

sión para que los ciudadanos tenga más bienestar". En la nueva etapa que afronta, Exojo anunció que seguirán miembros de la ejecutiva local y se incorporarán también nuevas personas.

Por su parte, el secretario provincial, Antonio Lucas-

Torres, destacaba el gran respaldo obtenido por Exojo, mientras que la diputada nacional Carmen Quintanilla, afirmó que "estamos en un momento crucial en la región donde el PP tiene un proyecto serio que es alternativa a Barreda y donde Cospedal

está denunciando la falta de rigor de Barreda".

En el Congreso también estuvieron presentes, el diputado nacional, Carlos Cotillas; la diputada regional, Carmen Casero, y otros cargos provinciales del partido.

En Tomelloso



Talleres Manchegos Delgado Lizcano S.L.

Pol. "El Bombo" (Ctra. de Pedro Muñoz), parcelas 22-23 - Tel.: 926 58 86 34 - Fax 926 50 54 76 - 13700 Tomelloso

Otras instalaciones Pol.de los Alces, parcela 35 - Tel.: 926 54 21 19 / 926 58 88 56 - 13600 Alcázar de San Juan

Ctra. Madrid-Alicante, km. 119 - 8 - Tel.: 925 56 46 61 - 45800 Quintanar de la Orden

